



Einmaliges Fest auf der Friedberger Straße

Pressemitteilung vom 27.06.2013

Im Rahmen der Feierlichkeiten zur 100-jährigen Eingemeindung Hochzolls fand am Samstag, den 22.06.2013 unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl erstmals ein Straßenfest auf der Friedberger Straße statt – und war ein voller Erfolg! Mehrere Tausend Menschen tummelten sich während des Festes von 15 bis 21 Uhr auf der für den Autoverkehr gesperrten Friedberger Straße und nutzen die einmalige Gelegenheit, gemeinsam auf der sonst hoch frequentierten Bundesstraße zu feiern.

Wie sehr sich die Hochzoller nach einem Fest wie diesem sehnten konnte man erahnen, wenn man kurz nach Sperrung der Straße um 14 Uhr durch die ca. 300 Meter lange Feierzone ging. Während Vereine, Institutionen und Betriebe noch ihre Stände aufbauten, strömten bei idealem Wetter bereits die ersten Menschen auf die Friedberger Straße. Und spätestens mit Beginn des Festumzugs um 15 Uhr war die Friedberger Straße mit Menschen gefüllt.

Im weiteren Verlauf des Festes wurde den Besuchern einiges geboten. Auf den drei Bühnen auf dem Peterhofplatz, bei Sankt Matthäus und vor der Spitzwegapotheke sorgten Vereine und diverse Live-Bands mit ihren Auftritten für beste Unterhaltung. Zwischen den Bühnen boten lokalen Institutionen und Betriebe an rund 40 Infoständen viele Informationen über die verschiedensten Angebote in Hochzoll.

Als besonders kreativ erwiesen sich die Freiwilligen um die Künstlerin Inge Lammerz, auf besondere Weise Gegenstände im öffentlichen Raum verschönerten. Zahlreiche Bäume, Sitzbänke und Zäune wurden mit gestrickten Accessoires geschmückt. Diese als "Urban Knitting" bezeichnete Straßenkunst brachte Farbe in die Friedberger Straße und war ein regelrechter Hingucker.

Die Organisatoren um Gregor Lang waren mit dem Verlauf des Festes mehr als zufrieden. Ohne besondere Vorkommnisse und mit einer nicht zu erwartenden hohen Besucherzahl ging das Highlight der Feierlichkeiten im Rahmen der 100-jährigen Eingemeindung Hochzolls zu Ende. Weiterführende Informationen sowie das weitere Festprogramm finden Sie unter www.hochzoll2013.de

